

Le Télégramme

[Comité de jumelage. En voyage le week-end de l'Ascension](#)

Publié le **16 mai 2013**

Ce week-end de l'Ascension, soit du 8 mai au dimanche 12 mai, a eu lieu le seizième voyage du comité de jumelage Pordic-Hayle, pour un groupe de 30 Pordicais et...*(article protégé et payant)*



Comité de jumelage. En voyage le week-end de l'Ascension

Trente Pordicais ont participé au voyage à Hayle - Pordic

jeudi 16 mai 2013



La délégation pordicaise devant l'ancienne mine d'étain de Geevor.

Durant le week-end de l'Ascension, du mercredi au dimanche, le comité de jumelage Pordic-Hayle a organisé le seizième voyage à Hayle. Le groupe, composé de trente Pordicais, a traversé la Manche entre Roscoff et Plymouth.

Comme à chaque voyage, l'accueil des familles anglaises a été très chaleureux. Au programme de ce séjour, entre autres, la visite de l'ancienne mine d'étain de Geevor, qui témoigne de la riche histoire industrielle de la Cornouailles anglaise, et le banquet dans le superbe manoir Treloyan à Saint-Ives. Comme à l'accoutumée, tous les participants ont été enchantés de leur séjour.

* * * * * Fin de l'article * * * * *

Mise en forme le mardi 28 mai 2013 17 :49 par Jean-Paul LE DANTEC